

Tensión en Medio Oriente:

Israel bombardea Líbano y crece preocupación por conflicto regional

Hezbollah dijo que las explosiones de aparatos podrían ser una "declaración de guerra".

AGENCIAS

El Ejército israelí informó ayer que bombardeó diferentes "objetivos" de la milicia chií Hezbollah en el sur y sureste del Líbano, mientras en el país aumenta la incertidumbre sobre si esto será o no el preludeo de una guerra abierta en esta región.

En un comunicado, el Ejército israelí dijo estar "atacando objetivos de Hezbollah en el Líbano para dañar y destruir" capacidades e infraestructura de la milicia proiraní, y calificó estas actividades como requisito para cumplir con los objetivos de la guerra en Gaza.

El objetivo es "llevar seguridad al norte de Israel con el fin de permitir el regreso de los residentes a sus hogares", concluye el texto, en referencia a los cerca de 60.000 israelíes que siguen evacuados de las comunidades fronterizas desde que comenzó el fuego cruzado con Hezbollah, paralelo a la guerra en Gaza.

Según informó el canal local de televisión Al Manar, perteneciente a Hezbollah, en concreto, cazas israelíes lanzaron más de medio centenar de bombardeos contra varias zonas. "El número de bombardeos aéreos realizados por el enemigo aumenta a 52 contra las zonas de Al Hargiya en Al Mahmudeya, el extrarradio de Al Aishiya, los Altos de Rihan y los alrededores de



LOS BOMBARDEOS israelíes se concentraron en el sur de Líbano.

Nahr Barhaz", afirmó la cadena, que actúa como portavoz de la formación. La Agencia Nacional de Noticias del Líbano (ANN) también confirmó "una serie" de ataques aéreos contra la región de Jezzine, alejada de la frontera común, pero dentro del radio de acción ya empleado

anteriormente por Israel.

Todo ello se produce en medio de una creciente tensión entre las partes, después de que esta semana dos olas de explosiones simultáneas en miles de aparatos de comunicación portados por integrantes de Hezbollah mataran a 37 personas e hirie-

ran a casi 3.000 en el territorio libanés.

El líder del grupo, Hasán Nasrallah, reconoció ayer que el estallido de aparatos, que atribuyó a Israel, constituyó un "duro golpe" por el que prometió una contundente respuesta y advirtió que los enfrentamientos entre ambos han entrado en su "parte más precisa, sensible, profunda e importante" tras casi un año de violencia fronteriza.

"Israel tiene una clara ventaja tecnológica porque no es solo Israel, sino que también cuenta con el apoyo de Estados Unidos", señaló el líder, que advirtió que lo sucedido podría calificarse como "una declaración de guerra".

Durante el discurso de Nasrallah, a su vez, aviones israelíes sobrevolaron Beirut rompiendo la barrera del sonido, en Líbano, al mismo tiempo que el Ejército dijo haber bombardeado "unas cien lanzaderas" de cohetes listas para ser "utilizadas inmediatamente para disparar" contra su territorio.

A nivel internacional, en tanto, el Presidente estadounidense, Joe Biden, consideró que una solución diplomática de ese conflicto es "factible", declaró la portavoz de la Casa Blanca, Karine Jean-Pierre, mientras que la Guardia Revolucionaria iraní, aliada a Hezbollah, prometió una dura respuesta a Israel por ataques en Líbano.